

la soirée a été M. Arsène Tremblay, qui a déclamé avec un comique à faire pouffer de rire: *Le Meunier, son fils et l'âne*, et *Un grand examen*. M. Tremblay était déjà avantageusement connu par ses exploits de l'année dernière.

L'espace nous manque pour donner la liste complète des prix; nous nous contenterons de mentionner ceux des élèves qui en ont remporté un plus grand nombre.

M. Gignac a remporté le premier prix d'excellence à l'académie et M. Aristide Magnan, le second. Ce dernier vient de passer avec avantage son examen de baccalauréat es lettres.

Dans la première division, le premier prix d'excellence a été remporté par M. Onésime Simard, qui a gagné en outre, le prix du Prince de Galles et une douzaine d'autres prix; le second prix d'excellence a été mérité par M. Thomas Savary avec quinze autres prix. Après ces deux élèves d'élite viennent MM. Maltais, Caron et Fortin, qui en ont reçu aussi une large part.

Le premier prix d'excellence dans la seconde division a été mérité par M. Alphonse Vallée, et le second par M. Louis Noël.

La médaille Lorne pour la lecture à haute voix a été gagnée par M. George Riverin, et le prix de progrès, par M. George Gagnon. Ce dernier prix se compose cette année d'un ouvrage littéraire donné par l'institution et d'une croix d'or, dû à la générosité de M. le Surintendant.

Voici la liste des diplômes de différents degrés octroyés aux élèves.

Pour école académique :

MM. Joseph Gignac, Aristide Magnan, Théophile Lemieux et Joseph Parent.

Pour école modèle :

MM. Onésime Simard, Thomas Savary,

Guillaume Maltais, Arsène Tremblay, Robert Fortin, Alphonse Caron, Thomas Tremblay, Ulric Pâquet, Arthur Tremblay, Henri Lesage, George Rivorin, Théodule Châteauvert, Joseph Dion, Odilon Poliquain, Alphée Trépanier et Philippe Cantin.

Pour école élémentaire :

MM. Arthur Auger, Louis A. Vallée, Louis Noël, Onésiphore Lemay, George Gagnon, Frs. X. Brassard, Olivier Trépanier, Jos. Dutil, Ernest Label et Salomon Giguère.

Après la collation des diplômes, M. Gignac, élève académicien, a remercié, d'un ton de voix très ému, M. le Surintendant et tout l'auditoire de la bienveillance, de la sympathie qu'ils venaient de témoigner aux futurs instituteurs de la jeunesse.

L'honorable M. Ouimet, dans une de ces allocutions heureuses dont il a seul le secret, a manifesté tout l'intérêt qu'il attache au succès des écoles normales.

La cause de ces écoles, a-t-il dit, est depuis longtemps gagnée, parce que le principe sur lequel elles reposent est le plus solide de tous, celui de la religion. Il engage ensuite les jeunes instituteurs à se tenir toujours dans de sages limites et à ne jamais essayer de nuire aux autres institutions existantes. Le seul mobile qui devra les animer sera une légitime émulation et non une rivalité jalouse, qui ne peut que créer de l'animosité et nuire à la belle et noble cause de l'éducation.

Il félicite ensuite les jeunes lauréats sur les succès qu'ils viennent de remporter et leur promet qu'ils trouveront toujours en lui, non pas un supérieur, mais un ami dévoué et sincère.

AUTRE DISTRIBUTION DE PRIX

L'année scolaire de l'école normale des filles s'est terminée le 26 courant, par une